



## ALCALDÍA INDÍGENA NAK'AWIL



### **LAS COMUNIDADES INDÍGENAS AFECTADAS POR EL PROYECTO MINERO PROGRESO VII DERIVADA DE LOS MUNICIPIOS DE SAN PEDRO AYAMPUC Y SAN JOSÉ DEL GOLFO DEL DEPARTAMENTO DE GUATEMALA.**

#### **COMUNICAMOS:**

A las organizaciones indígenas y comunitarias, a las resistencias en todos los territorios, a las Autoridades Ancestrales de los Cuatro Pueblos que resisten en la defensa de la vida, del territorio y de nuestra sagrada Madre Tierra y a la comunidad nacional e internacional.

- Que el pasado 20 de diciembre del 2022, solicitamos la acreditación de delegados para el proceso de pre-consulta convocado para decidir en la consulta sobre el proyecto minero Progreso VII Derivada.
- El Ministerio de Energía y Minas notificó la aceptación parcial de delegados presentados, convocando en el mismo oficio a la primera reunión de pre-consulta imponiendo lugar y fecha.
- Reiteramos al Ministerio de Energía y Minas que se respete las decisiones de los pueblos participantes en el proceso de Consulta y se acepte la acreditación de todos y todas las delegadas.
- Hoy agradecemos a las organizaciones y personas de 16 países que se han solidarizado instando al Ministerio de Energía y Minas a garantizar la plena participación de las comunidades afectadas por el proyecto minero.

Comunidad maya kaqchikel de El Guapinol  
Comunidad indígena Kaqchikel de El Carrizal  
Comunidad Kaqchikel y Xinka de La Choleña  
Defensores del nacimiento comunitario Los Jutes de la comunidad de Los Achiotes  
Pueblo Kaqchikel de San Pedro Ayampuc  
Pueblo maya Kaqchikel de San José Nacahuil

27 de febrero de 2023